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令和５年(2023年)三条市議会第４回定例会一般質問発言通告表

 発

言

順

議席 

 

番号

 

氏　　　名

 

質　　　　問　　　　要　　　　旨

発　　　言 

 

予 定 日

 １ ７ 武 藤 元 美 

〔一問一答〕 

１　平和事業について 

　⑴　三条市の平和事業はどのように計画しているか 

　⑵　平和事業を進める上で、日本非核宣言自治体協議会に加

盟してはどうか 

　⑶　市として国に対し、核兵器禁止条約の批准を求めてはど

うか 

２　公営住宅の入居申込みについて 

　⑴　入居手続に当たり、連帯保証人なしで入居可能とする手

だてを模索してはどうか 

　⑵　入居に当たり、同居規定にパートナーシップ、ファミリ

ーシップを宣誓した人を含め、案内してはどうか 

３　済生会新潟県央基幹病院の医師確保と市内の分娩医療体制

について 

　⑴　新潟市の新救急拠点病院の運営事業が済生会新潟病院に

決定したとの報道がある。済生会新潟県央基幹病院の医師

確保の上で問題はないか 

　⑵　市内の分娩受入病院が減少している。安心した出産体制

の整備、確保についてはどのように考えるか

６月2 0日

 ２ 15 坂 井 良 永 

〔一問一答〕

１　地震対策について 

　⑴　三条市木造住宅耐震診断費補助金の対象を広げるべきで

はないか 

　⑵　木造住宅耐震診断費を無料にすべきではないか 

　⑶　三条市木造住宅耐震改修費補助金を増額できないか 

２　確定申告における事業所得の扱いについて 

　　（昨年から年間売上げ300万円以下の兼業収入は雑所得とさ

れたが、帳簿書類を保存していれば事業所得として申告可

能だ。兼業農家等の対応はどうするのか） 

３　新型コロナウイルス感染症対策について 

　　（５月８日から感染症法上の位置づけがこれまでの２類相

当から５類に変更されたが、感染者数は緩やかに増加して

いる。感染拡大が起こらないよう国・県に対策を要望して

はどうか） 

４　東光寺駅周辺の整備について 

　　（駐車スペースの確保など、駅周辺の整備を進めてはどう

か）

６月2 0日
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 ３ 20 武 石 栄 二 

〔一括質問〕

１　八十里越開通への期待と開通に向けた取組について 

　⑴　福島方面からの玄関口となる下田地域が通過点にならな

いための対策について 

　　ア　いい湯らていを拠点とした観光客や交流人口の拡大 

　　　（足湯の設置、大谷ダム入り口付近の壁画の補修につい

て） 

　　イ　伝統文化である大谷地和紙の発展に向けた見解はどう　　　　　　　　　　　

　　　か 

２　災害等緊急事態に対応できる道水路管理について 

　⑴　緊急時に安全で速やかに対応できる現場確認について 

　⑵　避難所までの道路状況の確認 

　⑶　道水路の草刈りや水路の泥上げ等の管理徹底を 

（自治会への指導、協力について） 

３　下田地域の登下校時のスクールバス運行の再度の見直しに

ついて 

　　（歩道整備がなされていない箇所で車道を使っている。熊

出没や不審者対策からもスクールバス運行を見直してはど

うかと考えるが見解は） 

４　下田地域の少子化の現状について 

　　（少子化の影響による学校や保育所の在り方について、見

解はどうか）

６月2 0日

 ４ 13 藤 家 貴 之 

〔分割質問〕

１　路線バスについて 

　　（ダイヤ改正後の影響について） 

２　八十里越区間の開通を見越した下田地域の魅力向上につい

て 

　　（八木ヶ鼻温泉保養交流施設と下田地域交流拠点施設の魅

力を高める取組が必要ではないか） 

３　水稲における農業振興について 

　⑴　三条市独自の営農計画について 

　⑵　スマート農業について

６月2 0日

 ５ 14 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕

１　三条市における観光資源の魅力向上について 

２　三条市ふるさと納税の特定財源化について 

３　高齢者の帯状疱疹ワクチン費用の補助について 

４　水田のＪ－クレジット対象について 

５　三条市職員のリスキリングの取組について

６月2 0日

 ６ 11 酒 井 　 健 

〔一問一答〕

１　都市計画道路３・４・10新保裏館線の改良について 

　　（事業の進捗、今後の施業予定について） 

２　国道289号八十里越開通に向けた環境整備について 

　⑴　沿線の廃屋等景観上支障となる物件等について 

　⑵　ハナミズキ街道への公共インフラ(水道・下水道)布設に

６月2 1日
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 ついて 

　⑶　国道、沿線市道の舗装補修について 

３　一般廃棄物処理業(収集運搬)の新規許可制限について 

　　（収集運搬の新規許可について） 

４　学校の内科検診実施方法の変更について 

　　（変更の経緯と苦情等への対応について） 

５　昨冬の倒木被害について 

　　（状況に対する認識と支援について） 

６　三条市役所三条庁舎の地下食堂について 

　　（現在の状況、業者の募集について）

 ７ ５ 白 鳥 　 賢 

〔一問一答〕

１　ふるさと納税令和５年度の戦略について 

　　（広報、商品、出口(使い方または使い道の周知につい

て)、リピート(率向上策)の各戦略、またそれぞれについて

の反省とそれを踏まえた戦略を個別に伺う） 

２　市内空き家活用の実績について 

　　（特命空き家仕事人が着任してからの実績、現状の課題と

見通し、今後の取組、その体制を伺う） 

３　行政組織の適正化について 

　　（市役所が新しい事業を行っていくには、特に組織機構改

革(または刷新)が必須だと思うが、現状認識を伺う）

６月2 1日

 ８ ３ 西 村 邦 明 

〔一問一答〕

１　市道の安全確保について 

　　（信号灯柱の撤去、移設について） 

２　どうする｢いい湯らてい｣(完全民営化の勧め) 

３　安心して子供を産むことのできる体制づくり 

　　（県央基幹病院開院に伴う産科(分娩)体制について、分か

りやすく周知すべきではないか）

６月2 1日

 ９ 12 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕

１　空き家対策と人口減少対策について、より転出抑制に重き

を置いた施策を大々的に広報し、実施すべきではないのか 

２　休耕地対策と再生可能エネルギーの創出について進捗を　

伺う 

３　土砂災害対策の取組状況について 

　　（市内の大規模盛土造成地における現地調査結果を踏まえ

てどのように対策したのか）

６月2 1日

 10 ４ 岡 本 康 佑 

〔一問一答〕

１　附帯決議について 

　⑴　附帯決議の理事者側の位置づけと八木ヶ鼻温泉保養交流

施設関連予算について 

　⑵　附帯決議が付されたその後の市の対応について 

２　三条駅周辺の施設整備等について 

　⑴　両面アクセスと跨線橋からの入場を申し入れるべきでは

６月2 1日
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 ないか 

　⑵　自転車駐輪場について 

　⑶　情報提供施設等の必要性について 

３　県医師会が新潟市内への設置検討を進める新救急拠点の整

備運営事業者に厚生連が名のりを上げた件等について 

　　（少なからず市民の憤りの声が聞こえる。三条市としてど

のような見解を持っているか問う）

 11 ２ 竹 山 嘉 一 

〔一問一答〕 

１　東三条駅前ロータリーの根本的改修の必要性について 

　⑴　ロータリーの白線引き直しの効果とその後の現状 

　⑵　東三条駅前駐車場は活用されているのか 

　⑶　障がい者が安全に使いやすい形となっているか 

　⑷　ロータリーと駐車場とを連動させた一体的な活用が必要

ではないか 

２　直江町一丁目交差点の激しい渋滞と危険性について 

　⑴　一つ先の交差点を越えた旧一中前までつながる長い渋滞 

　⑵　１回の青信号で２～３台しか右折できない現状 

　⑶　右折矢印か時差式信号への改修の必要性 

　⑷　都市計画道路島田線の進捗状況を伺う 

３　道路渋滞のソフト対策としての時差出勤について 

　⑴　ハード面だけでなくソフト面の対策も必要 

　⑵　通勤時間帯を変えれば所要時間が変わる 

　⑶　まずは市役所が率先して時差出勤の導入を 

４　ミズベリング三条の魅力拡大について 

　⑴　年間利用者数の推移と利用料金 

　⑵　市の負担金額の現状 

　⑶　受益者負担により何度も利用したくなる施設へ 

　⑷　アウトドアタウンとしての魅力度向上に向けて 

５　低調な投票率の向上に向けた施策について 

　⑴　直近３回の選挙における年代別投票率の確認 

　⑵　高齢者の投票率アップに向けて

６月2 2日

 12 10 馬 場 博 文　　　

〔分割質問〕

１　ＤＸによる次世代型運送システムの活用について 

２　防災行政無線にＡＩ自動音声を利用したらどうか

６月2 2日

 13 16 小 林 　 誠 

〔分割質問〕

１　マイナンバーカードについて 

⑴　三条市の発行状況について 

⑵　マイナ保険証の問題点について 

２　公共交通と東三条駅前駐車場の問題について 

⑴　路線バスを使って通学する高校生から｢乗車できない｣と

の声が上がったことについて 

⑵　東三条駅前ロータリーの混雑と駅前駐車場の利用につい

て 

６月2 2日
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※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。

 ⑶　路線バスを利用する中学生の対応について 

３　補聴器購入費助成事業について 

⑴　これまでの実績について 

⑵　認知症予防としての取組について 

４　子どもがつくる弁当の日について 

⑴　これまでの取組と評価はどうか 

⑵　今後の取組について

 14 ６ 内 山 信 一 

〔一括質問〕

１　引取り手のない遺骨への対応について 

　　（槻の森斎苑の敷地内に無縁仏様の供養墓(霊灰墓)を作っ

ていただきたい） 

２　曲渕のポンプ場について 

　⑴　曲渕第２ポンプ場の排水方法について 

　⑵　曲渕第１ポンプ場の発電機の設置について

６月2 2日

 15 ８ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕

１　第三セクターに関して 

⑴　三条昭栄開発株式会社の事例 

⑵　株式会社下田郷開発について 

⑶　いい湯らていの現状認識 

　　ア　経営(財務)分析について 

　　　（ａ業績、ｂ固定費、ｃ変動費、ｄ限界利益、ｅ経常利

益、ｆ損益分岐点、ｇＳＷＯＴ(スウォット)分析） 

　　イ　指定管理料、公共施設運営協力金、経営支援金、設備

投資(露天風呂改修・ナノミストサウナ)について 

　　ウ　ふるさと納税活用事業 

　　エ　経営健全化方針(フローチャートの策定) 

　　オ　三条市による監査 

　　カ　責任の所在

６月2 2日


